

### **Really Cool Stuff GmbH: Innovation, Kreativität und Strategie im Fokus für die Zukunft**

Als Weiterentwicklung der ‚Macherei‘ widmet sich das Unternehmen seit über einem Jahrzehnt kreativen Lösungen im Bereich visueller Gestaltung und Eventthemen. Über die Jahre hinweg hat die Really Cool Stuff GmbH mit rund 200 Top-Unternehmen, vorwiegend aus den Bereichen Lifestyle, Beauty und Gastronomie, zusammengearbeitet. Der Fokus liegt darauf, Unternehmen, größere Projekte und Startups im visuellen und Kundenbindungsbereich zu begleiten. Neben konzeptioneller Planung und Beratung bietet das Unternehmen die vollständige Produktion und Umsetzung an, mit einem klaren Blick auf drei einzigartige Geschäftsfelder: Visual, Emotion und Think Tank. Diese drei Säulen bilden das Herzstück der neuen Identität, in der Kreativität, Innovation und strategisches Feingefühl Hand in Hand gehen. Die Welt verlangt nach neuen anspruchsvollen und nachhaltigen Lösungen. Willkommen in der Zukunft mit Really Cool Stuff!

In den Geschäftsfeldern setzt Really Cool Stuff auf 360° Einsatz im Branding von Unternehmen (Visual), kreiert unvergessliche Erlebnisse mit Impact (Emotion) und bietet umfassende Geschäftsberatungsdienste (Think Tank). Ausgewählte Kundenprojekte, wie die Unterstützung von Ruinart Champagner bei der Einführung eines neuen Champagner-Sleeves, die Revitalisierung eines Immobilienprojekts „Am Puls“ und die Begleitung der „Madonna Beauty Days“, unterstreichen die Vielseitigkeit und Expertise des Unternehmens.

Das Really Cool Stuff Headquarter in Wels bietet ein einzigartiges Ambiente für Workshops, Produktpräsentationen, Meetings und Events. Durch die In-house-Produktion von Branding-Produkten kann das Headquarter komplett im Firmen- oder Veranstaltungsdesign umgebrandet werden.

Die Gründerin, Vera Katharina Doppler, startete ihre Karriere als Singer-Songwriterin und gewann früh den Amadeus Austrian Music Award. Mit einem Studium der Wirtschaftswissenschaften und Kunst- und Kulturmanagement sowie Projekten für Unternehmen wie Red Bull und Sony Music gründete sie 2013 die „Die Macherei“. 2023 erfolgte das Rebranding zur Really Cool Stuff GmbH, um intensivere Beratung und neue Business Ventures zu verfolgen.

Für weitere Informationen und Anfragen steht Really Cool Stuff GmbH unter **hello@reallycoolstuff.eu** zur Verfügung.

Really Cool Stuff GmbH  
Haidestrasse 41  
4600- Wels  
+43 7242 350460